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Mündliche Anfrage 736 
der Abgeordneten Isabell Hiekel (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Recycling von Agrarfolie 

Der Einsatz von Agrarfolie insbesondere im Obst- und Gemüseanbau nimmt zu. Zu den 

Vorteilen zählen die frühere Erntezeit und die Reduzierung von Arbeitsgängen bei der Un-

krautbekämpfung und der Ernte. Auf der anderen Seite fallen jährlich tausende Tonnen ge-

brauchter Agrarfolie an, die als Abfall verbrannt werden oder als Mikroplastik in die Umwelt 

gelangen. Zusätzlich zu der Umweltbelastung durch Folienreste gehen so wertvolle Res-

sourcen verloren. Im Sinne einer Kreislaufwirtschaft braucht es deshalb neben abfallarmen 

Anbaumethoden funktionierende Rücknahme- und Recyclingsysteme für Agrarfolie. 

Ich frage die Landesregierung: Welche Aktivitäten und Maßnahmen ergreift die Landesre-
gierung, um das Recycling von Agrarfolie sowie einen abfallarmen Anbau in der Landwirt-
schaft zu befördern? 
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